



Jean-Claude Luche

@jeanclaude.luche

Accueil

À propos

Photos

Mentions
J'aime

Évènements

Vidéos

Publications

Créer une Page



Jean-Claude Luche a ajouté 4 photos.

19 mars, 13:22 · 🌐

EAU POTABLE - A l'invitation du SIAEP de Montbazens-Rignac, j'étais vendredi à Roquelaure pour la pose de la première pierre du futur réservoir d'eau. D'une contenance de 10 000 m³, ce réservoir permettra une sécurisation en eau potable pour les populations.

De nombreux maires concernés par ce projet avaient fait le déplacement, de même que mes collègues du Conseil départemental Christine Presne et Gisèle Rigal ainsi que le député Yves Censi. Les professionnels en charge des opérations étaient également présents.

Je me réjouis que ce chantier de plus de 3 millions d'euros offre la possibilité à plusieurs entreprises aveyronnaises de travailler à cette construction.

